



Anciens combattants, votre cancer pourrait être lié au service

Si vous avez exercé un métier technique impliquant l'utilisation régulière de produits chimiques ou si vous avez été déployé en Afghanistan et exposé à des fosses de brûlage, votre cancer pourrait être lié à votre service militaire.

Veterans with Cancer Inc. encourage les anciens combattants qui ont pu être affectés par de telles expositions à envisager de déposer une demande auprès d'Anciens Combattants Canada (ACC). Pour obtenir de plus amples renseignements sur les produits chimiques susceptibles de causer le cancer, visitez le site www.VeteransWithCancer.com.

À propos de Veterans with Cancer Inc.

Veterans with Cancer Inc. est un organisme à but non lucratif qui se consacre à la défense des intérêts des anciens combattants touchés par le cancer. Notre mission est double: sensibiliser le public au lien entre le cancer et l'exposition à des produits chimiques toxiques pendant le service militaire, et défendre les intérêts de tous les anciens combattants atteints de cancer afin qu'ils reçoivent le soutien et les avantages qu'ils méritent de la part d'Anciens Combattants Canada (ACC).

Exposition aux produits chimiques: Une blessure cachée

Contrairement aux blessures physiques subies pendant le déploiement, l'exposition à des produits chimiques cancérogènes peut ne pas présenter de symptômes immédiats. Un ancien combattant qui a été exposé à des substances toxiques pendant qu'il portait l'uniforme peut ne ressentir les effets de cette exposition que de nombreuses années plus tard. Dans certains cas, le lien entre le cancer et le service militaire n'est pas immédiatement évident, en particulier lorsque le cancer apparaît longtemps après l'exposition.

Les anciens combattants qui ont subi une blessure physique, par exemple une blessure au dos à la suite d'une chute, peuvent généralement retracer la cause de leur blessure directement à un événement spécifique. En revanche, dans le cas d'une exposition à des produits chimiques, le long délai entre l'exposition et l'apparition du cancer masque souvent le lien avec le service militaire. En outre, comme le cancer est courant dans la population civile, il peut être plus difficile pour les anciens combattants de reconnaître que leur cancer peut avoir été causé par des produits chimiques auxquels ils ont été exposés pendant qu'ils portaient l'uniforme.

Comment pouvez-vous nous aider ?

Veterans with Cancer Inc. demande votre aide pour sensibiliser le public à cette question. Si vous connaissez un ancien combattant chez qui on a diagnostiqué un cancer, encouragez-le à se demander s'il a été exposé à des produits chimiques cancérogènes pendant son service. En partageant cette information, vous pouvez contribuer à faire en sorte que les anciens combattants reçoivent le soutien et la reconnaissance qu'ils méritent.

Si vous êtes atteint d'un cancer et que vous avez été exposé à des produits chimiques pendant votre service, contactez-nous immédiatement - nous pouvons vous aider !

téléphone: **(226) 664-1672**

courriel: **Veteran@VeteranswithCancer.com**

